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Ieri la conferenza dei sindacati: “Subito la nuova proprietà o l’azienda muore”

Trilly, ultimi passi 
verso l’acquisizione 

LARA PARTENZI

LISA LALFATTO

BASTIA UMBRA - Le trattative
sono riprese con in-
tensità la scorsa set-
timana e già marte-
dì prossimo pro-
trebbe arrivare l’an-
nuncio ufficiale del-
l’acquisizione della
“Trilly confezioni”
da parte dell’im-
prenditore romano
Luigi Antonio
Manieri. E’ previ-
sto invece per gio-
vedì prossimo l’in-
contro con i sinda-
cati per stabilire il
pagamento delle
spettanze ai dipen-
denti e per definire
le modalità di riat-
tivazione del ciclo
produttivo, visto
che le commesse
stagionali sono andate perse ed è
necessario aspettare i mesi di
maggio e giugno per ripartire con
le nuove collezioni. In attesa del-
la definizione dell’accordo, “co-
municato nella mattinata di ieri
telefonicamente proprio dalla fu-
tura proprietà”, spiega Elio Nevi
della Cisl, i sindacati hanno co-
munque inoltrato l’istanza di fal-
limento relativa all’attuale gestio-
ne. 
La stretta sulla cessione dell’atti-
vità da parte di Attilio Burchielli,
attuale proprietario, alla  compa-
gine societaria del gruppo roma-
no, sarebbe il risultato dell’incon-
tro tra i due imprenditori che si
sarebbe svolto sempre ieri a
Roma per definire le modalità
dell’acquisizione: “E’ vero che la
cessione non è stata ancora sot-
toscritta ma considerando l’entità
del debito, circa 500mila euro so-
lo per i dipendenti, il fatto che il
nuovo acquirente abbia mante-
nuto vivo nel corso del tempo
l’interesse nei confronti dell’azien-
da va letto in chiave molto posi-
tiva”, afferma ancora Nevi della
Cisl. 
E sempre nella giornata di ieri i
rappresentanti di Cgil, Cisl e
Uilta e le Rsu aziendali nel cor-
so di una conferenza stampa che
si è tenuta nella sala consiliare del
Comune di Bastia, hanno ricor-
dato che “da sei mesi i dipenden-
ti dell'azienda bastiola non perce-
piscono stipendio e si assiste an-
cora ad un rimpallo di responsa-
bilità che ha portato i lavoratori
all'esasperazione”. 
Da qui la richiesta di stringere i
tempi sulla trattativa per arrivare
ad una soluzione entro la prossi-
ma settimana, una “settimana de-
cisiva”, così l’hanno definita i Elio
Nevi della Cisl,  Giorgio Salucci
della Uil e Francesco Batoli della
Cgil per il futuro dell'azienda tes-

ASSISI - E' tempo della famiglia, delle giovani coppie.
Il Santuario della Porziuncola di Santa Maria degli
Angeli ha organizzato per i giorni 24/25 marzo 2007,
presso la Casa di accoglienza “Le Stuoie” un convegno
dal tema “Giovani Coppie, dentro il vissuto, oltre il de-
siderio”. L'ormai consueto "Convegno
dell'Annunciazione" - organizzato dai Frati
Minori della Porziuncola - vuole proseguire il
confronto intorno all'annuncio del Vangelo in
famiglia. Per il 2007 il tema scelto è quello
della fede vissuta in coppia nei primi anni di
matrimonio. Il convegno è rivolto alle giova-
ni famiglie, alle coppie in cammino verso il
matrimonio e a tutti coloro che hanno a cuo-
re la comunicazione del Vangelo alle nuove
generazioni.
Il programma prevede per sabato: ore 15 ac-
coglienza, ore 15,30 presentazione del
Convegno da parte di Fr. Massimo Reschiglian, Ministro
Provinciale dei Frati Minori dell'Umbria e un   momen-
to di ascolto e di dialogo con Don Renzo Bonetti, che
argomenterà su “Verso quale unità di coppia?” e “Fino
a che punto amarsi ?”. Alle ore 19 ci saranno canti di
evangelizzazione da parte del gruppo “Perfetta Letizia”.
Alle ore 21,15 ci sarà la veglia di preghiera in
Porziuncola. 
Il giorno dopo, alle ore 8,30, eseguita l'accoglienza e la
preghiera del mattino, don Renzo Bonetti parlerà su
“Famiglia: città posta sul monte”. Poi ci saranno le te-
stimonianze. Il convegno si concluderà,alle ore 11,30
con la s. messa in Basilica, presieduta da
monsignorDomenico Sorrentino, vescovo di Assisi,
Nocera Umbra e Gualdo Tadino.

GIOVANNI ZAVARELLA

Ad Assisi un convegno
sulle giovani coppie

Nevi (Cisl): “Previsto per martedì l’annuncio della chiusura dell’accordo”
sile “Trilly confezioni”,un’azienda
che non può morire: “O si fa su-
bentrare una nuova proprietà o si
arriva rapidamente al fallimento,

ci appelleremo agli enti comuna-
li, provinciali e regionali e anche
al Tribunale per far costituire un
tavolo di confronto mirato all'im-

mediato rilancio dell'attività”. Un
rilancio che potrebbe ripartire già
con l’attesissima giornata di mar-
tedì prossimo. 

ASSISI - (G. Z.) Una bella e grande notizia per Assisi. E' sta-
to conferito un nuovo ed importante incarico al presidente del-
la Fpi Franco Falcinelli (assisano doc) eletto dall'Aiba presiden-
te della World championschips organizing commission.
Il presidente della Federazione pugilistica italiana, Franco
Falcinelli, ha ricevuto da parte dell'International Amateur Boxing
Association ,un riconoscimento importante, quello di presiden-
te della World championship organizing commission.
“Affermazione di grande prestigio - comunica l'addetto stampa
Roberto Sannipola - che vedrà il presidente Falcienlli impegna-
to nel promuovere l'attività pugilistica mondiale, attraverso il
ruolo di supervisore organizzativo del Campionati del mondo
cadetti, junior e senior e dei World cups”. A deliberare l'elezio-
ne del presidente della Fpi è stato il presidente dell'Aiba Ching
Kuo Wu, nel cammino di preparazione ai Giochi di Pechino
2008.

Pugilato, nuovo incarico
per Franco Falcinelli

ASSISI -  (G. Z.) L'Associazione di promozione so-
ciale “La Zattera” ha aperto un centro di accoglienza
diurno a Palazzo di Assisi. Si tratta di un laboratorio
Alzheimer, che svolge attività ricreative e riabilitative. 
In particolare, la benemerita Associazione organizza
ginnastica docile, musicoterapica, laboratorio della
memoria, pet therapy, terapia occupazionale, orienta-
mento alla realtà, uscite e gite e servizio di traspor-
to.
In tempi difficili per gli anziani l'offerta di un servi-
zio come quello che viene approntato dall'Associazione
“La Zattera” è quanto mai utile per chi necessita di
attenzione e di aiuto. Ecco perché la notizia di que-
sta iniziativa ha suscitato particolare interesse tra la
popolazione anziana del territorio e tra i famigliari
delle persone colpite da questo terribile morbo.

Aperto un centro diurno
per malati di Alzheimer

Il sindaco di Bastia rivendica l’importanza di mantenere il servizio

Trenitalia sopprime lo scalo merci,
Lombardi si appella alle forze produttive

Il sindaco di Bastia Umbra

Francesco Lombardi

ha inviato una lettera

a Trenitalia ed ai rappresentanti

di Confindustria e dei sindacati

MATTEO BORRELLI

BASTIA UMBRA -
L'amministrazione comunale
di Bastia Umbra chiama alla
mobilitazione le forze economi-
che e sociali del territorio per
scongiurare l'annunciata chiu-
sura dello scalo merci ferrovia-
rio. Una comunicazione che è
stata formalizzata da Trenitalia
alle aziende del territorio di
Bastia Umbra, senza che tutta-
via ne fosse stato preventiva-
mente informato il Comune.
Ecco perché il sindaco
Francesco Lombardi ha imme-

diatamente inoltrato una lette-
ra di protesta ai responsabili di
Trenitalia, inviata per cono-
scenza anche alla Regione
dell'Umbria,
alle imprese del
territorio ed al-
le organizza-
zioni sindacali.
"In relazione
alle comunica-
zioni che
Trenitalia ha
inoltrato alle aziende del terri-
torio di Bastia Umbra relativa-
mente alla soppressione dello
scalo merci, - scrive il primo

cittadino - duole dover sottoli-
neare il mancato coinvolgimen-
to di questo Ente, non solo per
un'adeguata oltre che doverosa

informazione,
ma per defini-
re anche alla
luce di possi-
bili finanzia-
menti europei,
stante la ne-
cessità di ri-
durre il movi-

mento su gomma, una soluzio-
ne che non penalizzi que-
st'area".
Nella missiva Lombardi ricorda

anche il notevole danno che
questa decisione rischia di pro-
vocare per l'economia di uno
dei territori più dinamici, dal
punto di vista produttivo e
commerciale, dell'Umbria.
"E' importante ricordare - pro-
segue infatti la lettera del pri-
mo cittadino - che a Bastia so-
no insediate oltre 2 mila im-
prese, molte delle quali avreb-
bero necessità di tale piattafor-
ma logistica, essendo imprese
per dimensione medio-grandi e
per prodotti legate all'export.
Ciò non contrasta con l'impe-
gno territoriale di utilizzare la
futura piattaforma logistica di
Foligno, che avrebbe comun-
que in Bastia un anello di con-
giunzione in attesa del suo de-
collo".
L'amministrazione comunale
di Bastia Umbra, attraverso
quest'azione, vuole evitare che
le maggiori aziende del territo-
rio possano essere danneggiate
sul piano della competitività.
Per questo si chiede che la vi-
cenda venga concertata con le
istituzioni e le stesse impese
"Si sottolinea in ogni caso -
conclude la sua lettera il sinda-
co Lombardi - la necessità di
una partecipazione e di un
maggiore coinvolgimento delle
imprese al fine di meglio indi-
viduare tempi e modalità del-
l'utilizzo della stessa e al con-
tempo la non cessazione del
servizio a Bastia".

Nel territorio

sono presenti

2mila imprese 

I laboratori della Trilly confezioni a Bastia Umbra

Il santuario di

S. Maria degli Angeli


